

PRESS INFORMATION DE

Soziales Engagement mit Tradition

Nicole von Killisch-Horn | 27.11.2023 | Lohr am Main

Auszubildende von Bosch Rexroth in Lohr engagieren sich zum siebzehnten Mal in sozialen Einrichtungen



Die Mainfränkischen Werkstätten in Nantenbach bietet Menschen mit Behinderung Bildung und Arbeit – Auszubildende von Bosch Rexroth gewannen im Rahmen der sozialen Woche wertvolle Einblicke (Bildquelle: Andreas Fröhlich, Bosch Rexroth).

Die soziale Woche hat Tradition bei Bosch Rexroth und findet bei Auszubildenden regen Zuspruch. Im Oktober und November dieses Jahres haben 27 angehende Fachkräfte für insgesamt drei Wochen in zwei sozialen Einrichtungen mitgearbeitet, die Menschen mit Behinderung unterstützen. Für die Ausbildung bei Bosch Rexroth ist die soziale Woche ein zentrales Angebot, um die Sozialkompetenz der jungen Menschen zu stärken.

Die 27 Auszubildenden haben sich – eingeteilt in drei Gruppen – entweder eine Woche in der SOS-Dorfgemeinschaft in Hohenroth engagiert oder für eine von zwei Wochen in der Mainfränkische Werkstätte in Nantenbach. Die Begegnung mit Menschen mit Behinderung stand jeweils im Mittelpunkt. Die Jugendlichen arbeiteten mit ihnen in unterschiedlichen Projekten zusammen. „Unsere Auszubildenden lernen so, sich in die Lebensumstände von Menschen mit Behinderung hineinzudenken und entsprechendes Bewusstsein und Einfühlungsvermögen zu entwickeln. Gleichzeitig sammeln sie wichtige Lebenserfahrung über ihre berufliche Qualifikation hinaus und bauen ihre Handlungs- und Sozialkompetenz aus“, sagt Andreas Fröhlich, Leiter der kaufmännischen Ausbildung bei Bosch Rexroth.

Die Nachwuchskräfte waren vollständig in die täglichen Abläufe der Werkstätte in Nantenbach sowie der SOS-Dorfgemeinschaft Hohenroth eingebunden. Auch ihre Arbeitszeiten passten sie den Erfordernissen der Projektpartner an.

PRESS INFORMATION DE

Während der sozialen Woche in der Werkstätte arbeiteten die Auszubildenden in der Schreinerei sowie im Bereich für Metall und Holz mit. Zu ihren Aufgaben zählten beispielsweise das Konfektionieren von Kabeln, das Anfertigen von kleinen Aluminiumwerkstücken und das Fräsen von Verzinkungen. Highlight waren die gemeinsamen Gesellschaftsspiele in den Pausen.

In der SOS-Dorfgemeinschaft waren die Einsatzbereiche vielfältig: von der Schreinerei über die Gärtnerei bis hin zur Textil- und Metallwerkstatt. Die Auszubildenden halfen beispielsweise beim Weben von Stoffen, bei der Verarbeitung von Holz und dem Setzen von Pflanzen.

Die soziale Woche hat im Ausbildungsplan des Spezialisten für Antriebs- und Steuerungstechnik seit vielen Jahren ihren festen Platz. Die Jugendlichen melden sich für das Engagement in den sozialen Einrichtungen freiwillig. In diesem Herbst beteiligten sich Auszubildende aus der Zerspanungsmechanik, der Mechatronik, der Elektronik für Geräte und Systeme, der Industrieelektrik sowie Industriekaufleute aus dem zweiten Ausbildungsjahr.

Basisinformationen zu Bosch Rexroth

Bosch Rexroth sorgt als ein weltweit führender Anbieter von Antriebs- und Steuerungstechnologien für effiziente, leistungsstarke und sichere Bewegung in Maschinen und Anlagen jeder Art und Größenordnung. Das Unternehmen bündelt weltweite Anwendungserfahrungen in den Marktsegmenten Mobile und Industrie-Anwendungen sowie Fabrikautomation. Mit intelligenten Komponenten, maßgeschneiderten Systemlösungen, Engineering sowie Dienstleistungen schafft Bosch Rexroth die Voraussetzungen für vollständig vernetzbare Anwendungen. Bosch Rexroth bietet seinen Kunden Hydraulik, Elektrische Antriebs- und Steuerungstechnik, Getriebetechnik sowie Linear- und Montagetechnik einschließlich Software und Schnittstellen ins Internet der Dinge. Mit einer Präsenz in mehr als 80 Ländern erwirtschafteten über 32.000 Mitarbeitende 2022 einen Umsatz von rund 7,0 Milliarden Euro.

Basisinformationen zu Bosch

Die Bosch-Gruppe ist ein international führendes Technologie- und Dienstleistungsunternehmen mit weltweit rund 421 000 Mitarbeitenden (Stand: 31.12.2022). Sie erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2022 einen Umsatz von 88,2 Milliarden Euro. Die Aktivitäten gliedern sich in die vier Unternehmensbereiche Mobility, Industrial Technology, Consumer Goods sowie Energy and Building Technology. Als führender Anbieter im Internet der Dinge (IoT) bietet Bosch innovative Lösungen für Smart Home, Industrie 4.0 und Connected Mobility. Bosch verfolgt die Vision einer nachhaltigen, sicheren und begeisternden Mobilität. Mit seiner Kompetenz in Sensorik, Software und Services sowie der eigenen IoT-Cloud ist das Unternehmen in der Lage, seinen Kunden vernetzte und domänenübergreifende Lösungen aus einer Hand anzubieten. Strategisches Ziel der Bosch-Gruppe sind Lösungen und Produkte für das vernetzte Leben, die entweder über künstliche Intelligenz (KI) verfügen oder mit ihrer Hilfe entwickelt oder hergestellt werden. Mit innovativen und begeisternden Produkten sowie Dienstleistungen verbessert Bosch weltweit die Lebensqualität der Menschen. Bosch bietet „Technik fürs Leben“. Die Bosch-Gruppe umfasst die Robert Bosch GmbH sowie ihre rund 470 Tochter- und Regionalgesellschaften in mehr als 60 Ländern. Inklusive Handels- und Dienstleistungspartnern erstreckt sich der weltweite Fertigungs-, Entwicklungs- und Vertriebsverbund von Bosch über fast alle Länder der Welt. Basis für künftiges Wachstum ist die Innovationskraft des Unternehmens. Bosch beschäftigt weltweit rund 85 500 Mitarbeitende in Forschung und Entwicklung an 136 Standorten, davon etwa 44 000 Software-Entwicklerinnen und -Entwickler.

PRESS INFORMATION DE

Pressekontakt

Setzen Sie sich mit unseren Presseansprechpartnern in Verbindung!



**Nicole von Killisch-
Horn**

Sprecherin Standort-
und Personalthemen
+49 9352 181260

[Nicole.vonKillisch-
Horn@boschrexroth.de](mailto:Nicole.vonKillisch-Horn@boschrexroth.de)